
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 7048

Prix 428 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité.  Ce  très  bel  appartement  de  73,71m²  intégralement  rénové  avec  goût

trouve naturellement sa place au troisième et dernier étage (sans ascenseur)  d'un

bel immeuble bourgeois du milieu du XXème sièCL. Avec l'esprit d'un petit loft, on

entre directement dans la très spacieuse pièce de vie totalement ouverte, revêtue

d'un magnifique parquet contrecollé à bâton rompu et naturellement éclairé de trois

grandes  fenêtres.  Cette  pièce  est  mise  en  valeur  au  travers  d'une  magnifique

bibliothèque  murale  sur  mesure  totalement  éclairé,  laquelle  offre  une  ambiance

chaleureuse et intime le soir ...

Exclusive.  This  very  beautiful  apartment  of  73.71sqm,  completely  and  tastefully

renovated, naturally finds its place on the third and last floor (without elevator) of a

beautiful  bourgeois  building  from  the  mid-20th  century.  With  the  spirit  of  a  small

loft, you enter directly into the very spacious, completely open living room, covered

with  magnificent  herringbone  laminated  parquet  flooring  and  naturally  lit  by  three

large windows. This room is highlighted through a magnificent custom-made, fully

lit wall bookcase, which offers a warm and intimate atmosphere in the evening. This

very large ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence
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